

2021/0808-001

Personalvorlage
öffentlich



**Stellenplan für das Haushaltsjahr 2021
hier: Antrag auf Änderung der Beschlussvorlage für die
Stadtratssitzung am 20.05.2021**

<i>Organisationseinheit:</i> Personalmanagement	<i>Beteiligt:</i>
--	-------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Ö / N</i>
Stadtrat (Information)	Ö

Beschlussentwurf

Sachverhalt

Auf den beigefügten Antrag der Fraktion Wir Bürger Völklingen vom 12.05.2021 wird verwiesen.

Anlage/n

- Eingabe (öffentlich)

Stadtratsfraktion WIR BÜRGER Völklingen

Ratsangelegenheiten Stadt Völklingen
z. Hd. Frau Oberbürgermeisterin Christiane Blatt
Neues Rathaus
66333 Völklingen

Fraktionsvorsitzender
Stephan Tautz
Amselweg 10
66333 Völklingen
Telefon 06898 297000
info@wirbuerger-vk.de

12. Mai 2021

**Antrag auf Änderung Beschlussvorlage für die Stadtratssitzung
am 20.05.2021 (hier der Punkt Ö 5)**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

in der Vorbereitung auf die am 20.05.2021 stattfindende Stadtratssitzung ist uns bei dem Punkt Ö 5 - Stelleplan für das Haushaltjahr 2021 - eine Unstimmigkeit aufgefallen:

In dem Stellenplan wurden die durch uns beantragten Stellen nach § 16 i SGB II aufgenommen. Diese Stellen bitten wir aus dem Stellenplan zu streichen und die Beschlussvorlage entsprechend zu ändern.

Begründung:

Bei Beschäftigten nach § 16i SGB II, handelt es sich um zusätzliches Personal, welches durch die Bundesagentur für Arbeit gefördert wird.

Da es sich somit um keine Planstelle gem. KSVG handelt, ist eine Aufnahme der Stellen in den Stellenplan nicht nötig.

Aus zuvor genanntem Grund beantragen wir deshalb die Änderung der Beschlussvorlage.

Im Übrigen werden diese geförderten Beschäftigungsverhältnisse in keiner anderen Gemeinde in den Stellenplan aufgenommen.

Weiterhin haben die geförderten Beschäftigungsverhältnisse bereits zum 01.04.2021 begonnen. Einen genehmigten Stellenplan gab es zu diesem Zeitpunkt noch nicht.

Wir bitten darum, den Sachverhalt in der Sitzung am 20.05.21 zu erklären und die Beschlussvorlage wie beantragt zu ändern.

Mit freundlichen Grüßen

Stephan Tautz
Fraktionsvorsitzender

Stefan Peter
Stadtrat